

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Frauen setzen für glatte Beine mehrheitlich auf Rasierer

Berlin, 14.06.2013, 07:45 Uhr

GDN - In punkto Haarentfernung mögen es Frauen lieber kurz und schmerzlos: Laut einer internationalen Umfrage des Beauty-Unternehmens Glossybox bevorzugen rund 55 Prozent der Frauen den klassischen Rasierer, um lästige Haare an den Beinen schnell und einfach loszuwerden. Jede dritte Frau greift dafür auch gerne einmal heimlich zu Klinge und Schaum des Partners.

Weniger durchgesetzt hat sich bisher der Einsatz von Epiliergeräten oder das Waxing mit Wachs oder Zucker, das mittlerweile in zahlreichen darauf spezialisierten Waxingstudios angeboten wird. Auch bei der dauerhaften Haarentfernung mittels Laser zeigt sich der Großteil der Damenwelt laut der Umfrage bisher eher verhalten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15826/umfrage-frauen-setzen-fuer-glatte-beine-mehrheitlich-auf-rasierer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619